



Notre établissement met en œuvre une formation aux langues pour les participants à la mobilité sortante. L'aspect culturel des différents pays où se déroule la mobilité constitue une priorité du projet éducatif. L'objectif prioritaire est la pratique orale en continu avec interaction.

Les étudiants :

Des séances animées par les enseignants de langue, préparent les participants à être autonome dans la vie quotidienne et professionnelle.

Le personnel et les enseignants de l'établissement:

Test de positionnement

Formation par cours intensifs animés par les enseignants de langues vivantes.

Le laboratoire de langues reste disponible, et un logiciel informatique d'apprentissage des langues permet d'assurer la progression des apprenants.

Langues modimes :

Ce sont des langues peu diffusées.

Le programme Erasmus offre aux étudiants sélectionnés, la possibilité de suivre un Cours Intensif Erasmus de Langues (CIEL). Ces cours sont gratuits et organisés par un certain nombre d'établissements habilités du pays d'accueil.